
平成２８年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

４－１

民進党・県民連合 ２３番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民の健康について 知 事 健 康 増 進 課

震災から５年９か月が経過した中、県民の健康づくりに対

する知事の思いを尋ねたい。

二 ゴルフ場利用税について 総 務 部 長 税 務 課

市町村財政課

県は、ゴルフ場利用税の存続に向け、どのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

三 消防団員の確保について 危機管理部長 消 防 保 安 課

消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか、県の考

えを尋ねたい。

四 本県の人口減少について

１ 県は、地域経済分析システムの普及・活用にどのように 企画調整部長 復興・総合計画

取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、結婚、出産、子育てに対する切れ目のない支援に こども未来局長 こども・青少年

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 政策課

五 スポーツ選手の育成について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、２０２０年東京オリンピック・パラリンピックも見

据え、スポーツ選手の育成にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

六 生涯スポーツの振興について 〃 〃

県は、生涯スポーツの振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 猪苗代湖の水環境保全について 生活環境部長 水・大気環境課

県は、猪苗代湖の水環境の保全にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 海外企業との連携について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、再生可能エネルギー分野における県内企業と海外企

業との連携をどのように支援していくのか尋ねたい。

九 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の利用促進に向け、沖縄定期路線の再開にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 外国人観光客の誘客について 〃 観 光 交 流 課

空 港 交 流 課

県は、チャーター便の活用を含め、外国人観光客の誘客にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道２９４号福良バイパスについて、整備状況と今後の

見通しを尋ねたい。

十二 道路の維持管理について 〃 道 路 管 理 課

県は、本年４月に国から移管された国道４号の維持管理

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 河川の堆砂除去について 〃 河 川 整 備 課

県は、河川の堆砂除去にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 通学路等の交通安全対策について

１ 通学路の緊急合同点検に基づく要対策箇所のうち、県が 土 木 部 長 道 路 整 備 課

道路管理者として行う交通安全対策について、実施状況と

今後の見通しを尋ねたい。

２ 県警察における生活道路の交通安全対策の取組につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て尋ねたい。

十五 小高産業技術高等学校について 教 育 長 教 育 庁

小高産業技術高等学校において、統合高校として特色あ

る教育にどのように取り組んでいくのか、県教育委員会の

考えを尋ねたい。


